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GETAFE EXPRES 

Programa 
y críticas 

Adolfo Gilaberte presentó su progra
ma electoral y criticó duralJlente la 
política de viviendas sociales 'del 
Ayuntamiento. Izquierda Unida ha 
empezado ya su precampaña con 
todas las de la ley. Sin embargo, en el 
acto organizado para el jueves 21, 
faltó la candidata a la presidencia de 
la Comunidad de-Madrid, Isabel Vlla
llonga, por la coalicclón de Izquier
das. 

SUMARIO 

Semana Santa 
Estamos en plena Semana Santa. Pero para las 
hermandades y las ocfradías que las Integran, 
esta comenzó al acabar la Cuaresma con la 
preparación del itinerario, la limpieza de las 
carrozas y la preparación de los pasos. GETA
FE EXPRES ha querido reflejar el esfuerzo de 
las cofradlas· en esos dlas previos a su sema
na, la Semana Santa. 

Getafe 
empresarial 
La V Edicclón de los Premios Getafe 
Empresarial está en marcha. Ei pre
sente año lo organizarán y financia
rán los empresarios y se celebrará el 
14 de junio. 

Ceremonia en la Base /-- . 

El Ala 35, la bas' aérea de Getafe, se vistió de gala para recibir al más alto mando militar, 
presentar un m.~~vo modelo de avión de transporte, el T19-B, y condecorar a algunos 
militares por su participación logística en la guerra del Golfo Pérsico 
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GETAFE EXPRES OPINION 

EDITORIAL 

La curiosidad mató al gato 
<<Las viviendas sociales son un engaf'íO>>, 

manifiesta Gilaberte ahora que se 
ha adjudicado y que se está a punto de 
construir. V lo mismo opina el portavoz 

de Izquierda Unida de todo el plan 
de vivienda del PSOE. 

A buenas horas, como siempre, se manifiesta 
el político. Sin emJ>argo, no recordamos 

semejante oposición con anterioridad a la 
adjudicación. Sus razones tendrá. Claro, que 

llegan las elecciones y, como siempre, hay 
que cruzarse con el enemigo. 

Ahora bien, lo que si se debe aclarar es que 
Izquierda Unida tiene al menos, su programa 
electoral listo, y a punto de despegue y que 
todo lo que haga desde ahora se puede en

globar dentro de la esfera de la 
actividad preelectoral. 

Con los otros, sin embargo, no sabes a que 
atenerte. Del PSOE se sabe todo 

oficiosamente, aunque nada de forma oficial 
pera, por otra parte, se puede decir que su 

actividad electoral ya se ha iniciado. 
Las presentaciones de videos institucionales, 

la exposición itinerante que acompaf'ía 
al balance de la gestión municipal, todo ello 

tiene un tufillo un tanto sospechoso. V Id más 
sospechoso y lo más doloroso es que la ex

posición se ha pagado con fondos 
municipales. 

Seguimos esperando alguna reacción por 
parte del Partido Popular. Una reacción 

positiva, claro está. Un primer paso puede ser 
el retorno de Juan Francisco Acosta 

a los plenos, acompaf'íando al presidente y al 
portavoz, Jesús Carmelo. Sin embargo, 

Ultima Hora 

el problema de este partido presenta una 
gravedad distinta, porque no se conoce quién 
va a ser el candidato a la alcaldía de Getafe por 
el grupo popular, y eso confunde 
a los votantes, a los simpatizantes y hasta a 
los afiliados. 
El Centro Democrático y Social, por su parte, 
presentó a su candidata, pero aún 
no conocemos ni programa ni sus 
acompaf'íantes de lista. Todo el mundo profeti
za una caida del CDS en favor de los 
socialistas y de los popu_lares. Sin embargo, 
Mercedes Alcalá consideraría un fracaso no 
conseguir los votos que su partido tuvo en las 
últimas elecciones. En ese caso, 
recomendamos un poco de agilidad porque, 
tal y como están las cosas, la van a necesitar. 
Finalmente, llega el turno de las candidaturas 
independientes. Por ahora tenemos 
la presentada por Julio Vallejo y 
sus acompaf'íantes en la huida del CDS. Estos 
manifiestan no tener ideología política y todos 
esperamos, con curiosidad, ver que tipo de 
programa puede elaborarse sin ideología. Sus 
compaf'íeros de política, que no de partido, ya 
que no pertenecen a ninguno, les sef'íalan 
como una anécdota más en el espectro 
político, pero puede que no sea ésta la única 
candidatura anecdótica e independiente. 
Va se verá. 
Asf las cosas, seguimos con la cuenta atrás. 
Sólo quedan dos meses y estamos casf como 
al principio. De seguir esta línea, se hará 
bueno el dicho de 
"la curiosidad mató al gato".■ 

Un laboratorio de cocaina y 18 óleos del siglo XVI aparecen en Getafe 
Un matrimonio español, A.M.H. y M.C.P., junto con la 
colombiana L.E.B.A. fueron detenidos el sábado 23 en la 
calle Valmojado, de Getafe. En el piso en el que se 
encontraban se descubrieron 14 kilos de xilocaína (deri
vado de la cocaina), cinco kilos de éter, seis litros de 
acetona -materiales que se utilizan para la adulteración 
de la cocaina antes de sacarla a la venta-, una balanza 
electrónica de precisión y lámparas para sacar la droga. 
Además les encontraron armas y una valiosa colección 

de cuadros robados, compuesto por 18 óleos que datan 
del siglo XVI, la mayoría de ellos de temática religiosa. 
Las investigaciones policiales se iniciaron hace apenas un 
mes, localizando el piso que servía de ''tapadera" a los 
presuntos narcotraficantes en la localidad de Fuenlabra
da. Allí fue donde se encontraron una pistola del calibre 
nueve corto, dos cargadores, un revólver del calibre 32, 
1.650.000 pesetas, diez gramos de cocaína, cinco de 
heroína, dos balanzas y joyas de dudosa procedencia.■ 
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6 LOCAL GET AFE EXPRES 

De cine 
• Soledad Galiana 

E 
1 domingo, día de descanso en todos los frentes, a veces 
no hay nada mejor que ir al cine. Elegir entre las distintas 
ofertas de la cartelera de Getafe es dificil, tan dificil que 
no se sabe muy bien si dedicar todo el fin de semana a 

--• visionartodas las películas posibles, asistir en un solo día 
a tres películas en sesiones distintas o elegir una al azar 
y se acabó. 

Si se opta por la tercera opción ya es casualidad encontrarse en 
el cine con un concejal. Sin embargo ello puede ocurrir. El domingo, 
día 17 de marzo, José Luis Rivas, concejal de Medio-Ambiente y 
Consumo, visitó el cine para visualizar "Durmiendo con su enemi
go", la última película protagonizada por la candidata al Osear a la 
mejor actriz, Julia Roberts. Con palomitas y todo, y cara de 
felicidad, el concejal es día a día m~s afable. Nos preguntamos si 
será por el hecho de que va a abandonar la concejalía getafense. 
Lo que está claro es que el mantenimiento de un cargo público, a 
veces no da tantas alegrías como debiera y si excesivas preocu
paciones. 

Si algo hay que admitirle a Rivas es que, tras su mandato, casi 
todos los bares o pub, como quieran llamarse de Getafe, han 
optado por la insonorización para evitar nuevos cierres. Más vale 
prevenir ... 

Culto en el Hospitallllo 

El martes 19 de marzo, festividad del día del padre y santo de todos 
los y las "Josés", a las 13:30 de la tarde, tuvo lugar en la capilla del 
Hospitalillo un acto que devuelve a Getafe una tradición que con 
el estado ruinoso de este edificio se habla perdido. Se reanudó el 
culto en la capilla, una capilla también utilizada para llevar a cabo 
exposiciones muy interesantes. 
Motivo ~I regr~so del culto al Hospitalillo el trabajo del Patronato de 
este, conformado por distintos personajes de la vida pública 
getafense, como el ex-alcalde Juan Vergara y la concejala Carmen 
García Rojas. 
Inactividad casi total en el Ayuntamiento se nos ha anunciado para 
la Semana Santa, pero no sólo para los cuatro días festivos que 
ya se están viviendo, sino en los anteriores. Parece mentira que 

· , estemos en precampaña, porque aquí no pasa nada. 

¿ V la campaña? 

Los únicos que mueven unpocoelpatioson los de Izquierda Unida, 
los primeros en presentar su lista y, también, los primeros en 
presenta·r su programa. Además de ello, traen a su candidata a la 
Presidencia de la Comunidad de Madrid para refrendar el trabajo 
que están realizando de cara a las elecciones. A eso se le llama 
trabajar rápido y con efectividad. 
No les va tan bien en otros pueblos limítrofes, como Leganés, 
donde una concejala de Izquierda Unida presentó su dimisión ante 
el vacío de sus compañeros, que al parecer tomaban todas sus 
decisiones sin contar con ella. ¿Continúa la antigua doctrina en 
marcha o, acaso, es ~ma muestra de las mujeres en casa con la 
pata quebrada? 



GETAFE EXPRES LOCAL 

Hablando de mujeres. Para la semana del 18 al 22 se había 
anunciado la presentación de las listas del CDS para las eleccio
nes. Por ahora sólo se ha anunciado su candidata a la alcaldía 
Mercedes Alcalá, que ha anunciado que su partido se conformaría 
con <<gobernar Getafe>>, lo que no· es poco. 
Otros, como el PSOE, tampoco están dando muestras de excesiva 
agilidad. Al parecer la lista está confeccionada y la intención del 
alcalde, Pedro Castro, es que vieran la luz antes de finales del 
presente mes. Ya veremos como van las cosas. 

No vino el ministro de Defensa 

Y tampoco vino Garcia Vargas a la Base Aérea de Getafe a ver el 
nuevo modelo de avión, un T19-B, avión de transporte, que parece 
ser la especialidad de los constructores aeronaúticos españoles. 
Pues bien, Garcia Vargas, que ya no vendrá a la inauguración del 
Hospital por cambio de cargo, tampoco vino a cumplir con una de 
las funciones del que actualmente ocupa. El nuevo ministro de 

· Defensa parece que no se ha ubicado aún totalmente en su cargo, 
porque en España, actualmente, tampoco hay mucho más que 
hacer cuando se es ministro de eso, de Defensa. Si no, que se lo 
pregunten a Serra, actual vicepresidente. Por cierto, cierta revista 
nacional sacó en portada la foto del nuevo vicepresidente con un 
gran titular que se hacía cierto comentario en torno a la mediocri
dad. 
Por cierto, últimamente tañemos plenos casi semanales en este 
pueblo de Dios. Tres en tres semanas. ¿Camino de un Guiness? 
Parece que este gobierno municipal lo quiere tener todo atada y 
bien atado de cara a las municipales. · 

Se trabaja todos los días 

Hablando de atar. Un detalle nos rec9rdó la cercanía de las 
elecciones. El martes 19 hubo gente que no descansó a pesar de 
la fiesta. Estaban trabajando en las obras de peatonalización de la 
calle General Palacio, de la que se dijo que se iba a acabar en 
consonancia con la climatología. Esto es, buen tiempo, antes; 
lluvia, más tarde. Esperemos que no les de por poner en esta calle 
pizarra, tras el fracaso de dicha idea en la calle Madrid. 
Y en la calle Madrid, precisamente, tiene lugar la exposición Arte 
91, que recoge obras de casi la totalidad de los artistas getafenses. 
Antes se presentará un video institucional del que ya damos cuenta 
de su contenido en las consiguientes páginas de cultura.■ 

1 

EL T ERMOMETRO 

A Suben 

Izquierda Unida y su organización, que están con
siguiendo una interesante labor de cara a las 
elecciones 

El Patronato del .hospitalillo y su vuelta al culto 

'Y Bajan 

El PSOE que sigue sin listas, junto con el CDS y el 
PP -¿pretenden estos últimos presentarse a las 
elecciones? 

Los que hacen trabajar hasta los días de fiestas a 
los obreros que peatonalizan en la calle General 
Palacio 
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BARRIO A BARRIO 

■ Sector 111 

La concejala de Bienestar Social, Car
men García Rojas, ha solicitado el envio 
al INSERSO de un escrito para que se 
inicie la construcción de un centro de DIA 
en dicho barrio 

Por otra parte, se decidió finalmente 
determinar la dirección facultativa de las 
obras que darán lugar al Centro Cívico 
Cultural y Conservatorio del barrio Buena 
Vista del Sector 111.n 

■ Alhóndiga 

Así mismo, se construirá un pista polide
portiva en el Polideportivo del Sector 111, 
situado en el barrio de la Alhóndiga. Esta 
obra acaba de saldrá también a concurso 
público. 

■ Centro 

Tres aparcamientos verán la luz en Geta
fe. Durante el plenocelebradoeldía22de 
marzo, se aprobaron los pliegos de con
diciones técnicas y económico~adminis
trativas del concurso para la construcción 
de tres aparcamientos subterráneos que 
se situarán en las calles Pizarro, en la 
calle Manzana CN a calle El Marqués y 
en la Plaza de la Constitución .■ 

El Centro de Servicios de 
Ericson 

Durante la comisión de gobierno celebra
da el pasado dfa 7 de marzo, con el voto 
a favor ·de PSOE, IU, CDS y PP, y la 
abstención del Grupo Mixto, se decidió 
finalmente que sea GISA la empresa 
encargada de la promoción y gestión de lo 
qu~ será un centro de Servicios que se 
construirá en los terrenos que actualmen
te ocupa la policía local entre otros servi
cios municipales. Así mismo, GISAserá la 
encargada de estudiar y proponer los 
acuerdos necesarios para que se haga 
efectivo dicho encargo. 
Por otra parte, se señala que las caracte
rísticas urbanísticas de la unidad de ac
tuación Ericson son las que ya se definie
ron en la modificación del Plan General 
aprobado el 12 de diciembre de 1990, 
pudiendo ampliarse por motivos de acce
so a las zonas colindantes.■ 

BREVES 

Las escuelas taller 

Como GETAFE EXPRES informó en el 
último número, el pleno celebrado el 
jueves día 14 de marzo tuvo como 
motivo la aprobación de un único punto, 
el nuevo convenio que se ha estableci
do entre el INEM y las Corporaciones 
locales, más concretamente con Geta
fe. 
Finalmente, se desarrollarán tres pro
gramas. El primero de ellos es el rela
tivo al Estudio de Criterios Generales 
de zonas degradadas, areneros, más 
actividades Mineras, al que se dedicará 
una subvención total de 8.393.344 
ptas. Se contratarán para ello 4 traba
jadores: 1 geólogo, 1 zoólogo, 1 topó
grafo y 1 auxiliar administrativo. 
El segundo se refiere a la Recupera
ción y Rehabilitación del Medio Urbano, 
con una subvención total de 
56.220.487 peseta$ y la contratación 
de 45 trabajadores -1 aparejador, 1 
capataz, 9 oficiales, 6 ayudantes y 28 
peones-. 

GETAFE EXPRES 

.. 

Finalmente, el tercer programa se refiere al Proyecto de Estudio de la Población 
Desempleada de Getafe. Tratamiento de los datos y elaboración de conclusiones, 
que contará con una subvención de 19.988. 752 ptas. y la participación de 1 O 
trabajadores, cuatro de los cuales serán técnicos superiores, 2 técnicos medios, 
1 oficial de primera y 3 auxiliares administrativos.■ • 

Los mor·mones quieren construir una iglesia en Getafe 

La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos días ha solicitado al 
Ayuntamiento de Getafe la cesión de suelo para la construcción de un edificio 
dedicado a este culto. Durante este punto, debatido en el pleno celebrado el 22 
de marzo, Izquierda Unida, por boca de su concejal Adolfo Gilaberte, manifestó 
que «era necesario un informe de los Servicios técnicos y otro de I Ministerio 
sobre la representatividad de este grupo para ver si merecen ese terrreno o no. 
No es que se pretenda establecer un agravio comparativo con la Iglesia Católica, 
sino que existen cosas más representativas que otras>>. Por su parte, J. 
Calahorro, portavoz del Grupo Mixto, manifestó que «debería existir un organis
mo superior para solictar terrenos. Existe tal necesidad de suelo para contestar 
a las demandas de las distintas asociaciones, habría que crear una comisión que 
diera con una& pautas de preferencia para concederlos>>.■ 
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La residencia Universitaria 

Finalmente ha visto la luz la construcción de la Residencia Universitaria en 
los terrenos anexos a la universidad Carlos 111 y actualmente ocupados por 
viviendas militares. La empresa pública municipal Getafe Iniciativas SA ha 
elaborado un dictamen sobre el estudio de viabilidad de dicha residencia, 
realizado por la empresa KPMG Feat Marwick. Para Adolfo Gilaberte, 
portavoz de Izquierda Unida, sería necesario incluir en el proyecto <<Un 
restaurante. No tenemos porque obligar a los estudiantes de la residencia 
a que coman en la universidad para volver posteriormente a la residencia. 
Además, debería incluirse un salón de actos>>.■ 

Cinco millones de pesetas en subvenciones de 
carácter humanitario 

José Luis Rivas, concejal de Medio Ambiente, Consumo y Relaciones 
Institucionales, ha propuesto que la Ayuda Humanitaria para el presente 
año, 1991, se reparta entre· Filipinas, Nicar.agua, Perú y El Salvador. El 
compromiso político adquirido durante la visita realizada a finales del 
pasado año 90 a Jetafe (Filipinas) de la construcción de uná biblioteca, y 
habiendo desembolsado el Ayuntamiento la suma de 1.000.000 de pese
tas, obligaría a que la ayuda a Filipinas fuera la más "apetitosa", siendo de 
2.500.000 pesetas. 
Por otra parte, casi 900.000 pesetas llegarían a Nicaragua, dedicándose 
600.000 pesetas a la Escuela Taller de Leó\)11300.000 ptas. a la reparación 
de la maquinaria agrícola de Chinandega. Otras 9eiscientas mil pesetas se 
enviarían a Villa Salvador (Perú) y la misma cantidad para el proyecto de 
desparasitación de siete comunidades en San Miguel (El Salvador). 
Setecientas mil pesetas se dedicarían a ayuda a la república de Bulgaria. 
La propuesta prosperó frente a otra propuesta de Izquierda Unida, según 
la cual, de los 5 millones, 2'5 millones de pesetas se dedicarían a la 11 
caravana por la paz en el Sahara y los 
restantes 2'5 millones a los proyectos de ISA (Ingenio de San Antonio) en 
Nicaragua.■ 

Pedro Pingarrón 

Representante de los 
propietarios de terreno de Getafe 

¿Qué opinión le merece la política sobre vi
viendas sociales que está desplegando el 
ayuntamiento de Getafe? 
No me puedo pronunciar tanto en la política de 
vivienda como en la de suelo. En lo que refiere a 
política del suelo por primera vez se ha llegado a 
un acuerd9 importante entre propietarios y Ayun
tamiento que permite por un lado que los propie
tarios del suelo participen, aunque no de una 
manera satisfactoria en las plusvalías que origina 
la calificación de un polígono a la vez que se 
facilita el suelo al coste social que merece un pro
yecto como el que se está emprendiendo 

¿ Y sobre la actuación puntual que se está des
plegando con El Casar? 
Como copartícipe del acuerdo previo al que llegó 
el Ayuntamiento de Getafe con los representan
tes de los propietarios, tengo que estar de acuer
do aunque no por ello piense que es el mejor de 
los convenios, puesto que era la primera expro
piación convenida entre propietarios y Ayunta
miento. 
El desarrollo que está teniendo dicho acuerdo 
está dificultando gravemente la firma, no precisa
mente por los propietarios que uno representa, 
sino porque existen "intrusos", y al decir intrusos 
me refiero a dos propietarios que sin ser repre
sentantes de nadie, creo que ni siquiera se repre
sentan a sí mismos, han presentado una pro
puesta de reparto de esas parcelas donde inclu
yen a los propietarios que represento y a los del 
otro representante, llevándola al señor notario sin 
tener uno conocimiento como representante 
legítimo de aquellos propietarios que han deposi
tado su confianza, ni tampoco dichos propieta
rios. 

¿Empujan las amenazas de expropiación a 
buscar una salida negociada quizás no tan 
beneficiosa como la que se podría conseguir 
con una negociación anterior? 
Es una pena que el Ayuntamiento de Getafe 
tenga que recurrir a una amenaza de este tipo 
cuando el convenio firmado sigue estando respal
dado por propietarios y Ayuntamiento y es una 
pena, principalmente, porque si no hubieran inter
venido en esta adjudicación, sin consultar con 
nadie, estos dos propietarios probablemente el 
acuerdo ya estaría firmado. La verdad es que 
hablando de urbanismo que, desgraciadamente, 
para la mayoría es sinónimo de millones, hay 
individuos que quieren entrar de una manera 
sibilina.en el reparto del "pastel", perjudicando al 
resto de los propietarios, principalmente a los que 
represento, representación que, quiero decir muy 
alto, está legitimada y es completamente 
altruista.■ · 
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GET AFE EXPRES LOCAL 

El candidato de IU a la Alcaldía presentó el programa electoral 

para las elecciones municipales 

Gilaberte: <<La vivienda social 
en Getafe es un engaño>> 
<<Desde el título, viviendas sociales, hasta la campaña vivien
da para todos es un engaño>>, fue una de las frases del 
candidato a la Alcaldía de Getafe por IU, Adolfo Gilaberte 
durante la prentación del programa electoral del grupo el 
pasado 20 de marzo de cara a las elecciones municipales del 
mes de mayo. Gilaberte además del tema de la vivienda tuvo 
palabras críticas contra el desarrollo y puesta en marcha del 
Hospital, el tráfico y el caótico estado de los polígonos indus
triales del municipio. 

• Alejandro Castellano 

Adolfo Gilaberte manifestó que el gobierno 
municipal <<quiere meter de rondón>>, 
por dar cuerpo al artículo 46 de la Consti
tución, el derecho de toda persona a una 
vivienda, «Y ahí es donde está el enga
ño, no en el hecho concreto de que este 
tipo de vivienda llamada social este 
dando respuesta a un segmento de la 
población, que no es otro que las fami
lias con más de 200.000 pesetas de 
remuneración salarial al mes. El·chaval 
que quiere Independizarse y gana 

100.000 pesetas, o los matrimonios con 
dos o tres hijos cuyo marido gana 
90.000 pesetas no pueden dar respuesta 
económ lea a esa vivienda ya que en dos 
años tienen que hacer efectivos cuatro 
millones de pesetas de los más de diez 
que valen estos pisos>>. 
Gilaberte ha dicho que de los 95 que vienen 
en el listado como adjudicatarios de vivien
da van a decaer más del 50%, cuando se 
han enterado del precio. Y ha añadido que 
una información falsa por parte de la 
Administración municipal ha llevado a crear 
falsas ilusiones en gente que ahora se 
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siente defraudada. lU ap1:1~sta por crear un 
parque de viviendas de caracter municipal. 
El portavoz de IU insistió en que se sigue 
engañando a la población tambien con el 
tema del Hospital.,c;<Vo no se porque 
motivo desde este Ayuntamiento se ha 
tomado eso como un reto temporal, 
como por ejemplo con la no presenta
ción del Alcalde sino estaba abierto 
antes de las elecciones. V como lo está 
con 4 ó 18 enfermos pues eso ya justifi
ca que se presente>>. 
Gilaberte añadió que hablar de palzos «a 
ojo>> desde un pueblo que no tiene ele
mentos competenciales como para contra
tar a una simple empresa de limpieza, no 
tiene sentidO.<<Vo me comprometo en 
las cosas que tengo posibilidades de 
hacer. Si las cosas pertenecen a otros 
departamentos no doy plazos porque 
eso es engañar a la gente>>. 

Polígonos Industriales caóticos 

El candidato a la Alcaldía calificó el estado 
de los polígonos industriales del municipio 
como caótico.<< Traes a algu len aquí, y le 
dices que la disponibilidad de suelo es 
El Rosón, si es que hay un hueco alll,y 
nada más que entre cualquier persona 
que se precie de ser empresario se larga 
de allí. Si va al polígono Los Angeles 
pues está en las mismas 
circunstancias>>. IU considera que el 
Ayuntamiento debe urbanizar estos polí
gono y una vez hecho esto repercutirlo en 
el empresario que se establezca.<<Si la 
urbanización ha costado 1000 millones, 
cada metro por ejemplo podría tener 
una repercusión de 100 millones, como 
se va a hacer con las viviendas de El 
Casar. V entonces sacas en la prensa a 
bombo y platillo, con un buen título yen 
color,el perfil que tienen que reunir los 
empresariso que vengan a pedir suelo a 
Getafe porque ya tienes un polígono en 
condiciones>>. 
Por otra parte, Adolgo Gilaberte, apuesta 
por convertir el barrio de Perales del Rio en 
una pedanía que tenga su pequeño Ayun
tamiento con todos los equipamientos 
necesarios como si fueran un Ayuntamien
to de 100.000 habitantes y darles mayor 
número de competencias por sus caracte
rísticas especialeS.<<Cue ellos tengan 
competencias para dar el permiso de 
ocupación de vía pública o las licencias 
de obras menores. Además cuando 
hagamos los presupuestos se determi
naría una cantidad para Perales como 
se hace para una Fundación Pública, 
para que ellos lo administren como 
quieranatravesdeunórganodegobier
no elegido en parte por sufragio univer
sal entre sus habitantes y de otra parte 
formado por una representación 
i nstitu cio nal>>.■ 
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Las Fuerzas Aéreas presentan el T-19 y condecoran a diecisiete de sus integrantes por su 

actuación en el Golfo Pérsico 

Fernández Sequeiros: 
<<Vuestro ejemplo 

servirá para 
engrandecer 

el Ejército del Aire 
por el bien de España>> 

El jefe del Estado Mayor, 
Teniente General Fernández 
Sequeiros, presidió, 
la semana pasada, la 
cermonia de entrega de la 
Cruz de la Orden del mérito 
aeronaútico a diecisiete 
miembros del Ejército del 
Aire por su participación en 
el conflicto del 
Golfo Pérsico. Además, el 
Ejército del Aire hizo 
la presentación oficial del 
nuevo avión de carga, 
T-19-8, que será capaz de 
transportar hasta seis mil 
kilogramos de peso en ruta. 

• Raúl Castillo 

L 
a empresa Construcciones 
Aeronaúticas, S.A. yel Ejercito 
del Aire presentaron ,en un 
acto celebrado en la Base 
Aérea de Getafe, el nuevo 

avión de carga T-19-a. Se llena así elvacio 
existente entre el Hércules y el aviocar, ya 
que el T-19 es un transporte medio capaz 
de satisfacer las necesidades que, hasta el 
momento, tenían las fuerzas aéreas. El 
acto estuvo presidido porelJefe del Estado 
Mayor, Teniente General Ramón Fernán
dez Sequeiros. 
Las dimensiones del nuevo avión son de 
21 metros de largo, 25 de ancho y 8 metros 
de alto, mientras que el volumen se acerca 
a los 44 metros cuadrados. La carga 
máxima logística es de seis mil Kilogramos 
y la velocidad máxima es de 460 Kilóme
tros/ hora. El T-19 tiene capacidad para 
unas cuarenta personas. 
El Teniente General, Ramón Fernández 
Sequeiros, aseguró, en el transcurso del 
acto, que<<debemos sentirnos orgullosos 
de que la industria aeronáutica española, 



DE MODA EN 
E S p A A 

Triunfar en tu pais. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crít~ca 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas . 
y estar en boca de todos. 
Es, en fin, estar de Moda. 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 
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sea capaz de diseñar un avión de estas 
características. Han sido muchos trabajos 
llevados a cabo entre CASA y el Ejército del 
Aire para llegar a este avión>>. Durante 
toda la mañana, soldados de las Base 
Aérea mostraron, mediante simulacros, las 
cualidades del nuevo avión. 

<<Debemos sentirnos 
orgullosos de que 

la industria aeronáutica 
española sea capaz 

de diseñar este avión>> 

Los estudios por parte del Ejército del Aire 
para concluir este proyecto datan de 1981, 
año en el que se desarrolla un plan para 
encontrar un avión que diera soluciones a 
las nuevas necesidades del transporte 
aéreo y sirviera para reemplazar al Caribu. 

<<Destacada actuación>> en el Golfo 
Pérsico 

Por otra parte, ayer se hizo entrega de la 
Cruz de la Orden del Mérito Aeronaútico a 
diecisiete integrantes de las Fuerzas Aé
reas españolas por su destacada participa
ción en el apoyo logístico prestado por 
España durante el conflicto del Golfo 
Pérsico. 
La entrega de las condecoraciones; hecha 
por el Teniente General, Ramón Fernán
dez Sequeiros, precedió a un discuurso de 
este quien indicó que<<Con estas conde
coraciones, se r~áltas el reconocimiento 
internacional de, nuestras fuerzas armadas 
por su participación en el conflicto del Golfo 
Pérsico. Vuestr~ ejemplo servirá para que 
todos sigan con la tarea de engrandecer al 
ejercito del Aire para buscar el bien de 
España>>.■ 

LOCAL 

Las características 
del T-19-8 

Dimensiones: 
21 de largo, 25 de ancho 
y 8 de alto m. 
Cabina de carga: 
Las dimensiones son 
de 9 de largo;2 de ancho 
y 2 metros alto, mientras que el 
volumen es de 44 metros 
cuadrados. 

Velocidad máxima: 460 Km/h 
Velocidad crucero:400 Km/h 
Autonomía: 11 horas 
Paracaidistas: 40 
Pasajeros: 48 
Camillas: 24 
Alcance: 4.500 Km. 
Carga máxima táctica: 
5.000 Kg 
Carga máxima logística: 
6.000 Kg. 
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DISFRUTE A.Qui 
Tono UN MuNoo 

DE VENTAJAS. 
Durante este mes Peugeot le ofrece en todos los vehículos marcados con Grand Prix 

beneficios excepcionales: 

Tu PEUGEOT 205 TIENE MAS VENTAJAS. 

iDISFRUTALO AQUI! 

PRUEBE AQUI UN PEUGEOT 309 
CON Su VENTAJOSA FINANCIACION SEGURO QUE SE Lo QUEDA. 

EN ToDos Los PEUGEOT 405 GTX Y SRI. 

EL AIRE ACONDICIONADO CORRE DE NUESTRA CUENTA. 

Oferta vá lida durante este mes para vehículos 
en stock marcados con O peración Grand Prix. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23 . Tel. : 695 31 82 D1 

lll 

Ctra. Andalucía, Km. 14,300. Tel. : 695 73 84 SU Concesionario 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GETAFE PEUGEOT TALBOT 
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La policía dispondrá de cuarenta armas y varios trajes térmicos 

Se invertirán seis millones en 
nuevos equipamientos para 

la Policía Local 

El equipo de gobierno municipal aprobó, en Comisión de 
Gobierno, los pliegos de condiciones de varios concursos 

destinados a dotar a la Policía Local de diversos materiales. 
Entre las dotaciones se encuentran cinco equipos 
de comunicaciones, cuarenta armas, doce equipos 

de radiotelefonía y trajes de lluvia. El coste total de todo 
es de 6.350.000 pesetas. 

e G.E. 

La aprobación de los pliegos de condicio
nes para la adjudicación de cinco equipos 
de comuniciaciones para la.Policía Local 
permitirá que en el plazo de veinte días la 
Policía puede contar con nuevos que 
equipos que vendrán a suponer un gasto 
para el Consistorio de 750.000 pesetas. 
Los informes de Secretaría e Intervención 
dieron el visto bueno al existir una partida 
presupuestaria consignada al efecto. / 
Además, el Ayuntamiento gastará 
1. 780.000 pesetas para dotar al Cuerpo 
de Policía de cuarenta armas reglamenta
rias que serán tipo revolver. El plazo de 
ejecución de dicho concurso será de trein
ta días. 
Otros de los materiales con los que serán 
dotados los policías de la localidad son 
doce equipos portátiles de radiotelefonía 
en UHF. Asimismo, estos equipos conta
rán con dos cargadores, seis celdas y 
fundas y correas para el transporte. El 

coste de todos los equipos es de 
2.348.000 pesetas. 
A estos nuevos equipamientos hay que 
añadir el suministro de cascos, trajes de 
lluvia y trajes térmicos, que tiene previsto 
realizar el Ayuntamiento, para el Cuerpo 
de Policía Local. El citado material está 
destinado a las patrullas de la Unidad de 
motoristas de la Policía. En veinte días, se 
deberá haber conseguido todo este equi
pamiento. El coste total de todo es de 
1.472.000 pesetas. 
Por otro lado, el Ayuntamiento deberá 
adquirir un suministro de pintura para lle
var a cabo la señalización horizontal de las 
diversas calzadas del municipio. El con
curso de referencia de la moción, presen
tada por el concejal de Seguridad Ciuda
dana, Vitoriano Gómez, tiene un tipo de 
licitación de 2.300.000 millones de pese
tas. Además, se adquirirán numerosas 
vallas metálicas, por valor de 4.971.000 
millones de pesetas, para la canalización 
peatonal.■ 

La V edición de 
los premios 

"Getafe 
Empresarial" se 

celebrará 
el 14 de junio 

Según ha podido saber GE
T AFE EXPR ES, la V edi
ción de los premios "Getafe 
Empresarial" se celebrará 
el día catorce de junio de 
este mismo año. Para esta 
edición se tienen previstos 
numerosas innovaciones 
por parte del colectivo 
empresarial con el fin de 
evitar las criticas interesa
das de determinados me
dios de comunicación de la 
localidad y demostrar así 
que lo único que ha movido 
a determinados sectores 
de la sociedad getafense a 
una crítica tan partidista 
son los interes creados. 
Entre las novedades más 
destacadas se encuentra la 
búsqueda de dinero por 
parte de los propios empre
sarios para financiar el 
evento. El lugar designado 
por los empresarios para la 
celebración de la entrega 
es, con toda probabilidad, 
el Euroclub, situado en la 
carretera de Andalucía. 
Por otra parte, alrededor de 
cuatro mil empresarios del 
municipio han mantenido 
diversas reuniones, sema
nas atrás, para crear la 
Confederación Empresa
rial de Getafe. En dicha 
confederación se encontra
rían representados las 
Asociaciones de empresa
rios de los poi ígonos de San 
Marcos, El Rosón y Los 
Ángeles. Además, serían 
miembros integrantes de 
esta organización la Aso
ciación de Comerciantes y 
el Gremio de Hostelería del 
municipio .■ 
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"VELOCE" 

NUEVO ALFA 33 'i'&toee SERiE LIMITADA 
ALFA 3-3 VELOCE 88 CV. 
• Motor Boxer lJOO e.e. 
• 88 C\'. • !76 Km/h. 
• De O a 100 en lOJ seg. 
El motor más potente de 
su categoría. 

ALFA 33 VELOCE 105 cv.· 
• Motor Boxer 1,490· e.e. 
• 105 C\'. • 188 Km/h. 
• De O a 100 en 9.8 seg. 
El más hrillante de su 
categoría. 

1.438.000. pts. 1.548.000 pts. 
AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial ·Alfa Romeo 
EXPOSIClON: 
C/ Leganés, 85 tel. 695 00 12 GETAFE (MADRID) 
Ctra. de Toledo Km. 17,400 tel. 690 60 21 FUENLABRADA (MADRID) 
Avda. Hispanidad, 16 tel. 600 08 21 FU.ENLABRADA (MADRID) 

EQUIPAMIENTO DE SERIE 
En ambas versiones: 
• Cierre centralizado. 
•· Elevalunas eléctricos delanteros. 
• Cristales atérmicos. 
• \'olante ajustable. 
• Cinturones de seguridad 

delanteros r traseros. 

~ 
RED DE CONCESIONARIOS 

ALFA ROMEO 
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Las Hermandades de los Escolapios y la Magdalena satisfechos de sus relaciones 

La Semana Santa empieza 
una semana antes 

S.G./R.C. 

a tradición se retoma cada año en 
Getafe con la Semana Santa. dos L son las hermandades que han 

conseguido que esta conmemoración, re
cordatorio de una de las escenas más 
importantes de la religión católica, la pa
sión, muerte y posterior resurrección de 
Dios hecho Hombre, la formada en la Iglesia 
de los Padres Escolapios y en la de Nuestra 
Señora de la Magdalena. 
Esta última se form,9-__ao el año 83, aunque 
como afirma Angéí Padilla, su presidente, 
«llevamos trab,ajando en ello desde el año 
80>>. Tres son \los pasos que acompaña 
esta hermandad'durante la Semana Santa, 
Jesús de la Pasión, María Santísima de la 
Amargura y el Santo Sepulcro. 
La historia de la consecución de los tres 
pasos de Semana Santa por esta herman
dacfno deja de ser curiosa. En un principio, 
la primera imagen adquirida fue la del Santo 
Sepulcro, gracias a las donaciones de los 
fieles, y este paso se independiza de la 
procesión del Silencio, saliendo er mismo 
día, el Viernes Santo, aunque ·de forma 
independiente. 
Posteriormente, la hermandad adquiere 
dos nuevas figuras, elaboradas en los talle
res sevillanos, los de mayortradición imagi
nera de España. En primer lugar llega a 
Getafe Jesús de la Pasión, y la cofradía 
más recientemente formada es la de María 

Santísima de la Amargura. 

La preparación, tras la Cuaresma 

El recorrido de las procesiones es elegido 
por las dos hermandades en conjunto que, 
como señala Angel Padilla, «comenza
mos a reunirnos al terminar la Cuares
ma>>. Ellos plantean el recorrido al Ayun
tamiento que, si adivina la posibilidad de 
algún problema de tráfico, les plantea una 
alternativa. Una vez realizado esto se 
puede decir que se ha iniciado la Semana 
Santa. 
Posteriormente se inicia la búsqueda de las 
bandas que acompañarán a los pasos. 
<<Este año hemos querido contactar con la 
Banda Municipal de Getafe. Pero como los 
chicos de la banda se marchaban de vaca
ciones, sólo quedaban siete, el director , 
con toda la buena voluntad del mundo, los 
intentó convencer, pero no ha sido posi
ble>>. Una vez concretadas las bandas 
que saldrán el Jueves Santo y el Viernes 
Santo, centradas por las hermandades, se 
reparten entre ambas. Entonces se inicia el 
contacto con las autoridades y las fuerzas 
vivas del pueblo para <<que nos confirmen 
su asistencia a las procesiones. 
Otra parte importante es el embellecimien
to de las carrozas. Este_ año, el miércoles 
20, algunos de los hermanos de la Iglesia 
rJe la Magdalena fueron al local donde 
están guardadas e iniciaron su limpieza y 

La Semana Santa es una 
celebración tradicional en 

España. Aún más que 
cualquier otra de las 
conmemoraciones 

religiosas, esta semana tiene 
su propio marco en ciudades 
como Sevilla. Sin embargo, 

en Getafe, dos hermandades 
trabajan durante todo el año 

para conseguir sacar 
adelante un trabajo hecho 

con gusto y con fe. 

las repintaron. 
Por el momento, y debido a la climatolo
gía, <<la flor para adorno de la carroza es 
difícil de conseguir. Entonces visitaremos 
floristeros especializados en Madrid. No 
hay que quedarse dormido .porque, aun
que no vamos a por las flores hasta el 
martes santo, hay que contratarlas an
tes», afirma Angel Padilla. 
Además de toda esta organización partici
pa en los actos de la parroquia durante la 
Semana Santa. esta es la fase de prepa
ración de la semana más importante para 
las hermandades, «hasta que llega el 
Viernes Santo y finalizan las 
procesiones>> .■ 
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El pueblo de Getafe cada vez 

El Cristo del Rescate: Tres imágenes que marcan la 
tradición de Getafe 

La Cofradía del Cristo del Rescate fue fundada en 
agosto de 1956. En un principio tuvo trescientos 
cofrades . En la actualidad más de quinientas perso
nas componen esta cofradía que tanto arraigo tiene 
en la localidad . Las imágenes que pertenecen al 
Cristo del Rescate son: el Cristo del Rescate, el 
Cristo de la Buena Muerte y Mª Santísima de la 
Esperanza. ----
A los diechiocho años se comenzó ádesfilar con el 
hábito procesional que se sigue manteniendo hoy en 
día, uno diferente para cada paso: el verde, para la 
Virgen de María de la Santísima Esperanza; grana
te, para el Cristo de la Buena Muerte y el color 
morado para -el Cristo del Rescate. <<Hacemos 
túnicas para que las utilicen los cofrades que no 
tengan la posibilidad de adquirirlas», dice Angel · 
Barrio, relaciones exteriores de la Cofradía. 
Las tres imágenes de la Cofradía no son grupos 
escultóricos. La imagen del Cristo del Rescate es 
semejante a la un Cristo de Medinaceli, mientras que 

Miércoles Santo 

la Virgen quiere emular a la Virgen de la Esperanza 
de Sevilla. El fundador de la Cofradía es el Padre 
Juan de Dios. 
La financiación de la cofradía se hace a través de 
donaciones y cenas. <<Las donaciones pueden ser 
de dinero o del arte. Además, el Ayuntamiento 
también nos da dinero>>, apunta Angel Barrio. Uno 
de los ideales de la Cofradía está en integrar a todas 
las personas venidas de Andalucía, la Mancha y 
Castilla en el ambiente de la Semana Santa getafen
se, ya que <<ellos están acostumbrados a vivir más 
intensamente la Semana Santa y así les hacemos 
disfrutar más de estos eventos>>, comenta Barrio. 
La Cofradía pasa de padres a hijos con el fin de 
intentar que las costumbres y tradiciones arraiguen 
en la localidad. <<No hemos tenido altibajos. El 
pueblo de Getafe cada vez acoge mejor estas proce
siones. Sin embargo, es obligación de los cofrades 
es velar y trabajar para el ma.ntenimento de nuestra 
Cofradía>>, añade Barrios .■ 

_A las 9 salida de Escolapios dirección a ayuntamiento, por la calle don Fadrique, Plaza de la Cons
titución y Jardines. A la Magdalena, donde se reune con la otra hermandad, Manzana, General Palacio, 
calle Madrid, Plaza de La constitución, Toledo, Oriente y acaba en La Magdalena. 
- - - Esta procesión está señalada en las que efectuará la Hermandad de La Magdalena. 
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acoge mejor las procesiones 
Los tres pasos de la Hermandad de la Magdalena 

Jesús de la Pasión 
y Nuestra Señora de la Amargura 

Ambos pasos salen el Jueves Santo y se unen con 
la procesión que viene de los Escolapios en el cruce 
de las calles Magdalena y Jardines. Según Angel 
Padilla, esta reunión es casi una tradición, ya que en 
los inicios de la hermandad de La Magdalena, <<al 
no tener Virgen, Jesús de la Pasión salía con Nues
tra Señora de la Esperanza, de la Hermandad de los 
Escolapios>>. 

El Santo Sepulcro 

Independizado de la procesión del Silencio, el paso 
del Santo Sepulcro es el único que sale los Viernes 
Santos. 

Los colores de las túnicas de los nazarenos que 
acompañan a los pasos cambian con la significación 
de estos. El Jueves Santo, durqnte la procesión del 
Jesús de la Pasión, salen vestidos de morado. Para 
acompañar .a Nuestra Señora de la Amargura, los 

nazarenos visten de túnica y capuchón azul y capa 
blanca. 
El acompañamiento del Santo Sepulcro, sigue la 
liturgia, <<el amarillo y el negro se perdió y utilizamos 
el rojo y el blanco, la túnica blanca y el capuchón 
rojo>>. 

Recorrido de la Hermandad 

- - -Miércoles Santo, segunda salida de la Magdalena 
a las 21 :00 horas. Pasará por las calles de La 
Magdalena -donde se reunirá con la hermandad de 
los Escolapios- seguirá por las calles Magdalena, 
Manzana, General Palacio, calle Madrid, Plaza de la 
constitución, Toledo, Oriente y terminando en la 
Iglesia de la Magdalena. 
_Viernes Santo, Salida de María Magdalena a las 
20:00 horas. Pasará por las calles Magdalena, San 
José, Escaño, Perles o Capitán Carlos Haya direc
ción Avda. Juan de la Cierva, calle Madrid hasta 
plaza de la Constitución, Toledo, Oriente y a la 
iglesia de La Magdalena.■ 
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Los socios de Marcajes Galán afirman: 

La única ayuda que tenemos es un christmas 
que recibimos del Concejal de Industria 

Los socios de Marcajes Galán, empresa dedicada a la fabricación y venta de sellos de 
caucho, se q,uejan de que no han recibido ninguna subvención de las que han solicitado a 
la Administración. Según ellos, sólo se presta ayuda a las grandes industrias situadas en 

los polígonos y el Ayuntamiento se olvida de las pequeñas y medianas empresas ubicadas 
dentro del pueblo. 

• Ana Luz Carbajosa 

J ulio López Madera.Alberto Rolán y 
José Luis Guerrero, son los tres 
socios de Marcajes Galán.una 

empresa dedicada a la fabricación, distri
bución y venta de sellos de caucho. Ellos 
se sienten resentidos porque piensan que 
en Getafe hay un sector discriminado en la 
industria y es la que se encuentra dentro 
del pueblo. Alberto Rolán, director de la 
empresa, opina que la Administración 
manda propaganda ofreciendo ayudas, 
pero que después nunca se cumplen los 
requisitos necesarios para recibir la sub
vención. 
Los socios de Marcajes Galán afirman que 
sólo se ofrece ayuda a las grandes empre
sas y se deja de lado a las pequeñas que 
también generan puestos de trabajo. 
Ellos, por ejemplo, tienen trabajando en 
sus talleres a tres personas que están ya 
con un puesto fijo. Por otra parte la empre-

sa es la primera en comerciar un nuevo 
sello microporoso, más limpio y sencillo 
que el tradicional de caucho, pero que no 
lleva apoyo publicitario. La comercializa
ción del microporoso, es el resultado de 
muchas horas de trabajo e inversión que la 
empresa ha ten ido que buscar en la banca 
privada. 
Alberto Rolán afirma que «por una parte 
nos sentimos resentidos en relación con la 
Administración, pero por otra estamos 
orgullosos de poder seguir adelante con el 
negocio sin la ayuda de nadie.>> Por otra 
parte afirma que <<de momento no pensa
mos seguir solicitando subvenciones al 
Ayuntamiento, porque estamos decepcio
nados, pero eso no significa que en un 
futuro cercano no volvamos a intentarlo.>> 
Las soluciones a los problemas que tienen 
las pequeñas y medianas empresas de 
Gernfe, se podrlan solucionar según los 
socios de Marcajes Galán, con la creación 
de una confederación empresarial que en 
Getafe no existe. 

Alberto Rolán: <<Sería necesario crear 
minipolfgonos.>> 

Según los socios de Marcajes Galán, la 
creciente despreocupación por parte de la 
Administración hacia las pequeñas empre
sas de Getafe se nota en la carencia de 
naves de reducidas dimensiones en los 
nuevos pollgonos. Alberto Rolán opina que 
<<Una empresa como la nuestra, no pue
de acceder a las grandes instalaciones que 
existen, serla preciso crear minipollgonos 
>> Por otra parte piensa que <<las empre
sas pequeñas y medianas no son incom
patibles con las grandes, son mundos dife
rentes que deben coexistir para que el 
desarrollo económico del pueblo sea el 
favorable.>> 
Alberto Rolán afirma que «la única ayuda 
que recibimos del concejal de Industria es 
un christma que todos los años nos manda 
para felicitarnos las Navidades.» Tam
bién opina que <<la ayuda que se de a las 
empresas tiene que ser proporcional a lo 
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Los socios de Marcajes Galán piensan que el Ayuntamiento no ofrece la ayuda 
necesaria a su empresa. Foto: Miguel Martín. 

que es la empresa, una subvención que 
puede significar muy poco para la Adminis
tración o la Comunidad Autónoma puede 
resolvernos ciertos problemas que · por 
nuestros propios medios, o no los podemos 
solucionar, o necesitamos mucho más 
tiempo .>> 
Por otra parte piensa que <<puede ser 

beneficioso para el medio ambiente de 
Getafe la instalación de pequeñas empre
sas que producen menos humos y menos 
contaminación que las grandes.>> Ante la 
cuestión de que muchas empresas se es
tán trasladando a otros lugares no tan neta-

f)S 
...__ __ ..._, ,.., 

RICA DE SELLO 
S DE WicA.Je 

Marcajes Galán, 
es el primer equipo 

destinado a comercializar 
el sello microporoso, 

más limpio y sencillo que el 
tradicional de caucho 
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mente industriales como la zona centro, 
Julio Madera opina que<<no es normal que 
se trasladen industrias a otras zonas, pero si 
allí les ofrecen más ayudas de las que nos 
ofrecen en Getafe, nosotros también ten
dremos que pensar en trasladarnos>>. 

Los socios de Marcajes Galán: <<Yª lle
vamos seis años en Getafe.>> 

Julio López Madera, Alberto Rolán y José 
Luis Guerrero llevan ya seis años de activi
dad empresarial en Getafe. El actual taller 
situado en la C/Gabriel y Galán se inauguró 
hace un año y medio porque las antiguas 
dependencias se quedaron pequeñas. Los 
socios de Marcajes Galán ven con optimis
mo la marcha del negocio y piensan que 
<<dentro de poco tendremos que cambiar 
de nuevo de local porque este ya no es lo 
suficientemente amplio:>> La empresa en 
un primer momento se dedicaba a la produc
ción, venta y distribución de sellos de caucho 
sólo en la zona de Gefafe, actualmente ha 

~ampliado su área de difusión y comerciali
zan sus productos en toda la zona sur e 
incluso se están introduciendo en Madrid. 
Marcajes Galán vende ,al por mayor, esta 
forma de trabajar hace que la empresa cuide 
mucho lacalidadde sus productos ya que no 
pueden consentir que sus clientes pierdan 
ventas por culpa de algún fallo que Marcajes 
Galán haya tenido. La distribución de los 
sellos de caucho corre a cargo de la propia 
compañía que con una furgoneta efectúa el 
reparto por áreas de pro~imidad.Los socios 
de la empresa ven con optimismo la marcha 
del negocio, y piensan que para alcanzar el 
éxito es necesario el trabajo y que el factor 
humano es muy importante. Ellos piensan 
seguir luchando para que Marcajes Galán 
siga co_nquistando nuevos mercados y para 
conseguir implantar de una manera definiti
va el nuevo sello microporoso.■ 

Junto al taller, la furgoneta con la que la empresa efectúa la distribución. Foto: Miguel Martín. 



Su Concesionario le espera para presentarle el último gran éxito de Fíat, 
el nuevo Fíat Tempra. Donde se han incorporado los últimos avances 
del mundo del automóvil integrándolos en un solo vehículo. Así es el 
nuevo Tempra. 
Con el coeficiente aerodinámico (0'28) más bajo entre sus competido
res, un amplísimo espacio interior y el maletero más capaz (500 dm3). 

Pruebe a tocar en su Concesioriario Fíat el nuevo Tempra. 
Se advierte del riesgo que supone superar los límites de velocidad establecidos por la ley. 

Tempra 1.4 - 78 CV - 172 Km/h. - Tempra 1;6 - 86 CV - 177 Km/h. -
Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 Km/h. - Tempra 1.9 diesel - 65 CV -
162 Km/h. -Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV -178 Km/h. 

Fiat Tempra. Sensaciones en vivo. 

__________ , __ ,,._,L..---------
Concesionario Oficial: 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. 
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Un positivo que sabe a poco 

PONTEVEDRA O - O GETAFE C.F. 

INCIDENCIAS 

PONTEVEDRA GETAFEC.F. Arbitro: Población González (Colegio 
Castellano-leonés) 

Lino 1 
Peña 2 
Vicente 3 
Saez 4 
Callejo 5 

Caballero 
Mlchel 
Angelín 1 
Pombo 
Chencho 

Cambios: El Pontevedra dió entrada en 
la segunda parte a Desa que sustituyóa 
David yen el Getafe C.F. Arroyo sustitu
yó a Flores (Min. 57) y Rivera a Totó 
(Min. 70). 

Nuñez 6 
Javier 7 
David 8 
Miguel 9 
Toño 10 

Loren 
Totó 
Sebas 11 
Villa 
Flores 

Amonestaciones: El colegiado mostró 
tarjetas amarillas a Miguel y dos a Javier 
por el Pontevedra. Y a Flores, Chancho, 
Villa y Sebas 1, este último en dos ocasio
nes, por el Getafe C.F. 

Mauro 11 Sebasl Campo: El Pasarón. Estado del terreno 
en buenas condiciones. El fuerte viento 
fue uno de los protagonistas del 
partido.■ 

Por tierras gallegas 
El Getafe C.F. completó la semana pasada su 
primera vuelta al disputar el partido aplazado 
que tenla pendiente con el Endesa as Pontes. 
El tener que jugar este partido obligó al equipo 
de Las Margaritas a viajar dos veces hasta 
tierras gallegas en una misma semana ya que 
el calendario designaba en la trigésima jornada 
el enfrentamiento contra el club gallego del 
Pontevedra. 
De esos partidos el Getafe ha conseguido 
sacar dos importantes positivos, uno en cada 
campo, que le permiten seguir siendo un serio 
aspirante al play-off. Dos empates a cero que 
demuestran la seriedad del sistema defensivo 
de Fernando Sierra y la falta de acierto a la hora 
de marcar, sobre todo en el partido contra el 
Pontevedra, que es en estos momentos uno de 
los equipos más flojos de la categoría. 

· Cinco encuentros ha disputado el Getafe en 
tierras gallegas y tan sólo ha perdido un en
cuentro, el primero de la segunda vuelta frente 
al Cambados. El Orense, el equipo con más 
presupuesto del grupo, vela como el equipo de 
Fernando Sierra le derrotaba por segunda vez 
y en esta ocasión en su feudo. Endesa, Ponte
vedra y Compostela mantuvieron su puerta 
imbatida pero tampoco pudieron hacerle un gol 
a Pedro Caballero.■ 

/ 

EN LINEA 
DE VESTUARIOS 

El Getafe C.F. conseguía empatar . 
a cero contra el Endesa as Pontes 
en partido aplazado de la primera 
vuelta. El encuentro se disputó el 
martes 19 de marzo aprovechando 
la festividad de San José. Según 
palabras de Fernando Sierra el 
resultado pudo haberse decanta
do del lado de los getafenses en los 
últimos minutos del partido. Hasta 
ahora el Endesa no ha perdido 
ningún encuentro en su terreno de 
juego. 

Los jugadores del Getafe Chen
cho y Flores pudieron desplazar
se finalmente a tierras gallegas 
para disputar el partido que les 
enfrentaba al Pontevedra ya que 
las tarjetas mostradas en el en
cuentro anterior no eran acumula
bles sino de sanción económica. 

Sin embargo es posible que no 
puedan disputar el partido que les 
enfrentará en casa contra el Spor
ting At. al haber visto una nueva 
tarjeta amarilla en el partido que les 
enfrentó al Pontevedra. Ambas 
tarjetas fueron mostradas por jue
go peligroso contra un contrario 
por lo que es probable que vean el 
partido desde ·la grada. 

El Pontevedra demostró frente al 
Getafe que la posición que ocupa 
está de acuerdo con sus posibilida
des ya que tan sólo disparó en una 
ocasión a la portería defendida por 
Caballero. De igual forma el Getafe 
no estuvo a la altura de las circuns
tancias, y a pesar de dominar el 
encuentro, tan sólo llegó con clari
dad a la portería gallega en dos 
ocasiones.■ 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
{EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 1R B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generallslmo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925) 51 14 08 
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Ayuntamiento, Comunidad y Atlético de Madrid coinciden en que le toca el turno a la zona sur 

Jesús Gil: <<El próximo 
año se verá gente en l~s 

instalaciones de 
la ciudad deportiva>> 

La firma del convenio de la ciudad deportiva ha hecho coinci
dir a ayuntamientos, Comunidad de Madrid y al club Atlético de 
Madrid. El proyecto, enmarcado dentro de un plan elaborado 
por la Comunidad para la zona sur, hace ver a los ciudadanos 
de la zona sur madrileña que <<el sur también existe>>. 

• J.L. Corrochano 

«La Constitución dice que el Estado 
debe Intervenir y fomentar el deporte, y 
el Gobierno que no lo haga así no me 
vale» .Con estas palabras Jesús Gil, 
presidente del Atlético de Madrid, daba 

rienda suelta a su imaginación para la 
construcción de la ciudad deportiva en 
Getafe. La firma del proyecto atlético hizo 
coincidir a las tres partes implicadas en la 
necesidad de fomentar el deporte en la 
zona sur. 

Pedro Castro y Jesús Gil parecen apostar por el sur. Foto Miguel Martín. 

Pedro Castro, alcalde de Getafe, dijo que 
<<después de casi año y medio de 
negociaciones, esta ciudad deportiva 
apuesta por la zona sur>> dentro de un 
proyecto elaborado por la Consejería de 
Política Territorial de la Comunidad de 
Madrid y que lleva el nombre de "Estrategia 
del sur". 
Eduardo Mangada, consejero de Política 
Territorial, saludaba <<este buen éxito 
con entera satisfacción y sin reservas, a 
pesar de los pequeños problemas que al 
principio tuvimos>> y que según él bene
ficiará a las localidades de Pinto, Parla; 
Fuenlabrada, Leganés, Móstoles, Alcor
eón y Getafe. 
El ayuntamiento de Getafe <<Se convierte 
ahora en el árbitro» que deberá decidir 
el comienzo de las obras. Según Jesús Gil 
esta semana las tres partes implicadás 
mantendrán una reunión en el lugar de la 
construcción <<donde dejaremos pues
tos ya los carteles de estas obras>>. 

<<Antidellncuencla y antidroga>> 

El presidente del Atlético d~ Madrid mani
fiesta su deseo de que las obras den 
comienzo cuanto antes, aunque deberá 
esperar a que el ayuntamiento de Getafe 
de el visto bueno al inicio de las mismas. 
Tanto es así que ha manifestado que «el 
primer año se verá gente en la ciudad 
deportiva haciendo uso de algunas ln
stalacio neS>>. 
Jesús Gil cree que <<estas zonas han 
sido tratadas de forma discriminada y 
es hora de que se haga algo para el 
servicio de todos los ayuntamientos de 
la zona sur, donde Getafe va a tener algo 
diferente>>. 
Sobre la posibilidad de que la construcción 
de la ciudad deportiva en Getafe repercuta 
sobre la llegada a esta localidad de algunas 
de las secciones del club rojiblanco Jesús 
Gil dijo que «siempre que al ayunta
miento le Interese nosotros estaremos 
dispuestos. SI el pueblo de Getafe dice 
que quiere balonmano lo tendrá». La 
idea del presidente del Atlético de Madrid 
es que esa sección de balonmano este el 
año que viene en el Pabellón Juan de la 
Cierva y buscar la posibilidad de traer hasta 
la zona sur al equipo de baloncesto de 
División de honor. 
Jesús Gil está convencido de que en G.e
tafe se creará «la mejor ciudad depor
tiva de Europa que se convertirá en una 
escuela antidroga y 
antldelincuencia». Para Jesús Gil el 
único "pero" está en el nombre de los 
terrenos que albergarán la ciudad 
deportiva. «Lo de Arroyo Culebro no me 
suena bien, habrá que buscarle otro 
nombre>>.■ 
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Rivas, Arcos, Díaz, Chuvieco, ... 

Los atletas getafenses de· Larios y Tajamar 
siguen cosechando· trillnfos 

Getafe sigue paseando su 
nombre por el territorio nacio
nal gracias a los atletas de 
esta localidad que militan en 
clubes como el Larios o el 
Tajamar. Los últimos resulta
dos obtenidos en los campeo
natos de España de cross, o 
las últimas marcas consegui
das en los lanzamientos pro
nostican un futuro esp·eranza
dor. 

José Manuel Arcos, en un lanzamiento de jabalina. 

e J.L.C. 

J. Carlos Rivas obtuvo el primer puesto 
en los 60 m. lisos de la 1 • Copa Antonio 
Ferrer 

J. Carlos Rivas consiguió el primer puesto 
en los 60 metros lisos con una marca de 6" 
90, en la 1 ;i Copa de clubes junior Antonio 
Ferrer que se disputó en el pabellón valen
ciano Fuentes de San Luis. Esta victoria 
contribuyó a que el equipo Larios se hiciera 
con el primer puesto ante clubes como el 

Valencia, Tajamar, Sabadell, Caixa Caste
llón o una asociación de clubes de Catalu
ña. 
Por el LariosJosé Manuel Arcos conseguía 
también el primer puesto en longitud al 
Sq.ltar 6'97 metros. Este atleta mantenía 
hasta hace poco el record de España junior 
en esta modalidad. José Antonio Quintaña 
(Larios) conseguía una más que aceptable 
marca en los cinco kilómetros marcha al 
serle cronometrado 22· 47" 68. 
Las atletas femeninas del Larios consiguie
ron la tercera posición en esta competición. 
A este puesto contribuye ron las getafenses 
Gema Luengo, Isabel de Frutos y Cristina 
Santos. Gema obtenía la tercera posición 
en los tres mil metros con una marca de 1 o· 
52" 36. Cristina Santos era cuarta en el 
1.500 al hacer un crono de 5·21 •. La mar-

Gema Luengo (en el centro) y J.M. Arcos (primero por la derecha). 

chadora Isabel de Frutos consiguió la ter
cera posición en la distancia de tres kilóme
tros con un tiempo de 16' 07" 58. 

Trofeo de lanzamientos de Chamberí 

En la categoría juniorfue el getafense Juan 
Pedro García el que con un lanzamiento de 
49·14 metros conseguía alzarse con el 
primer puesto. En la categoría absoluta fue 
el también getafense Cesar Dlaz quien 
conseguía la primer posición cori 52 '56 
metros y era segundo en disco con una 
marca de 36'26 m. Andrés Berruezo ,del 
Tajamar, era cuarto en esta competición 
con un lanzamiento de 36'26. 

Francisco Martín Lucio, quinto en Anoe
ta tras Carl Lewis 

El getafense de diecisiete años F2 Martín 
Lucio obtenía una meritoria quinta plaza en 
las semifinales de 60 m. lisos celebradas 
en Anoeta al conseguir una marca de 7" 1 O. 
Al velocista getafense le tocó en suerte 
enfrentarse en esas semifinales al record 
del mundo de 100 metros lisos, el nortea
mericano Carl Lewis. F2 Martín Lucio no fue 
superado por el norteamericano hasta 
mitad de prueba. 

Juan Carlos Paúl y Javier Rodríguez 
Olmos (Chuvieco) en el Mundial de 
cross 

Juan Carlos Paúl fue seleccionado por el 
equipo nacional senior para disputar el 
Mundial de cross disputado en la ciudad 
belga de Amberes. Javier Rodríguez Ol
mos (Chuvieco) fue seleccionado por el 
equipo junior para disputar este campeo
nato gracias a los buenos resultados obte
nidos en sus últimas competiciones en 
campo a través.■ 
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Le prestamos toao un 
mundo de servicios 

Alcampo Getafe 
CENTRO COMERCIAL «GETAFE 3» 

PLAZA JUAN. CARLOS 1, sin 
GETAFE (MADRID) 

■■ ■ Sf:RVICIO OE SAR CAFETERlA TODOS LOS SERVICIOS SERVlCIOS DE PARKING GAlERIA • HORARIO DE 10 A 22 H. 
TELECOMPRA RESTAURANTE EN füCTRODOMESilCOS TRANSPORTE GRATUITO COMERCIAL DE LUNES A SABADO 
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RUGBY 

A pesar de la derrota 
conserva la quinta posición 

Filosofía Getafe 7 
Bera Bera 14 

En partido disputado en el Polideportivo 
San Isidro de Getafe correspondiente a la 
16i jornada de liga, el Filosofía Getafe 
perdió en un partido igualado y lleno de 
pundonorensusegundaparte,yenespe
cial en los últimos instantes de esta. El 
ensayo local fue conseguido gracias al 
emouje de los delanteros en una mela a 
cinco metros de la zona de marca contra
ria. No obstante dos fallos defensivos su
pusieron los ensayos logrados por el con
junto de San Sebastián. Un equipo refor
zado gracias a la fusión de dos clubes do
nostierrras. 
Durante el encuentro, una granizada dejó 
el campo convertido en un barrizal en el 
que tuvieron que aguantar durante toda la 
segunda parte los jugadores de ambos 
equipos. esta situación fue mejor aprove
chada por el equipo visitante; mejor acos
tumbrado a este tipo de terrenos. 
A pesar de esta derrota el Filosofía Getafe 
conserva la quinta posición en la tabla 
clasificatoria, eludiendo de esta manera 
los puestos de promoción que determina
rán los equipos que el año que viene 
entraran en la reestructuración de la 1 i 
división nacion91 de rugby. 
El próximo partido que disputaran los ge
tafenses, y qLJe será el penúltimo, les en
frentará al Alcq_bendas de Madrid el día 7 
de abril.■ 

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

DEPORTES 

ATLETISMO 

Triunfar fuera de Getafe 

Los atletas de nuestra 
localidad siguen alca
zando triunfos deporti
vos por toda la geografía 
española. Hace algunas 
semanas eran Jesús 
Contreras y Javier Rodrí
guez Olmos (Chuvleco) 
los que conseguían, en 
Ciudad Real, el primer 
puesto en sus categorías 
en el Campeonato nacio
nal de cross y ahora la 
participación en el Mun
dial de cross de Juan 
Carlos Paúl, máximo ex
ponente del atletismo 
getafense, y del propio 
Javier Rodríguez (Chu
vleco) en la categoría 
junior. 
Los éxitos en las carreras 
campo a través no se pueden negar, a la vista están. Pero 
todos ellos han tenido que abandonar los clubes getafenses 
para poder llegar a conseguir esos triunfos. Clubes como el 
Joma, el L~rlos o el Tajamar superan en presupuesto a 
cualquiera de los getafenses, pero también tienen la habili
dad de poder darle~ esa oportunidad. 
Es Indudable que las Instalaciones de Getafe, aunque no en 
gran m~dlda, contribuyen a las buenas marcas de estos 
corredores. Getafe tiene pistas de atletismo y pueden ser 
utilizadas por ellos. · Pero el atletismo no se limita a las 
carreras, en este deporte hay. otras· muchas prue_bas que 
necesitan el apoyo de instalaciones para poder ~ntrenar. 
Getafe las tiene pero no son utilizadas a pleno rendimiento. 
Atletas de Getafe que están consiguiendo grandes marcas en 
sus competiciones y que aspiran a participar en campeona
tos del mundo, aunque sean junior, necesitan esos recursos. 
Es triste que un entrenador tenga que' lamentarse de tener 
figuras del atletismo porque no puede disponer de las Insta-
laciones que necesita.■ · 
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Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 

PRESUPUESTOS GRA TU/TOS 11La comida casera 
~.,~éf~.:~6~9~5~8~7~7---0 -'e;)_ del más selecto Perales, 2 Local TeL 696 75 32 G?J'AFE 

· - · plato español.• 

· general pingarrón, 1 getafe 
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Buscando interiores 
con: Lorenzo Aguilar 

• Ana Luz Carbajosa 

E 
I pequeño rincón dónde Lorenzo 
Aguilar se dedica a escribir expre
sa claramente la personalidad 

polifácetica de este hombre, en la estancia 
háy cuadros pintados por la hija del poeta, 
dós libreri as atestadas de libros que el autor 
relee constantemente y una mesa frente a 
la cual se sienta y da rienda suelta a sus 
sentimientos, plasmando en las cuartillas 
todo lo que quiere comunicar al resto del 
mundo . Para Lorenzo Aguilar este cuarto 
es "el campo de batalla "de toda la familia, 
y en él lo mismo su mujer plancha, que su 
hija pinta, o que él en los ratos libres y 

cuando la inspiración viene se dedica a 
escribir. Este rincón es según palabras de 
Lorenzo Aguilar <<la antidecoración, todo 
está revuelto pero yo me encuentro feliz 
aqul, tengo a mano todo lo que necesito 
para escribir o para sentrirme relajado, mis 
libros, los cuadros de mi hija, el equipo de 
música, el ajedrez, es la parte de la casa en 
la que más a gusto me encuentro>>. 
La afición literaria de Lorenzo Aguilar nació 
en él cuando era joven por la influencia de 
sus profesoras de literatura que hicieron 
crecer en el poeta el gusto por la buena 
poesla. Lorenzo Aguilar intenta mediante 
la literatura aportar su visión personal de 
los temas trascendentales de la vida sobre 

ALMACEN CORTE DE CHAPAA MEDIDA i 

Lorenzo Aguilar es un poeta 
asentado en Getafe desde 

hace muchos años. Aunque 
no se dedica a la literatura 

de manera profesional, 
es una de sus mayores 

aficiones porque le permite 
expresar sus sentimientos y 

comunicárselos a los 
demás. El poeta piensa que 
cualquier lugar es bueno 
para escribir si el autor se 

siente inspirado, aunque el 
lugar en el que él suele 
dedicarse a la actividad 

literaria es el pequeño cuarto 
de estar de su casa. 

los que han escrito todos los grandes artis
tas de la Humanidad: el amor, la vida, la 
muerte, y todas aquellas cuestiones sobre 
las que todos los hombres se han pregun
tado alguna vez. 
Lorenzo Aguilar es un apasionado tanto de 
la poes(a como de la novela y el teatro, 
aunque él se dedica más a escribir poeslas 
porque piensa que la composición de una 
novela es más dificil y requiere más tiempo, 
un tiempo del que el autor no dispone. Para 
escribir una novela el autor tiene que pen
sar en un argumento, unos personajes y 
para desarrollar todos estos ingredientes 
es necesaria según Lorenzo Aguilar, una 
labor más continuada que en la poesla que 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, efo ~ 

Políg. San Marcos 
e/. G - Parcela e - 22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) 
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se puede escribir de una manera más 
inmediata. Esto no quiere decir que la 
composición de poesías sea una tarea 
sencilla, requiere también muchas horas 
de esfuerzo, y romper muchas cuartillas, 
cuando la exposición de las ideas en el 
papel no resulta de la forma que el escritor 
considera conveniente. 

Lorenzo Aguilar: <<el escritor debe 
tener siempre algo que decir>>. 

De todas maneras, Lorenzo Aguilar pien
sa que la característica principal que define 
a un escritor es que <<Se tenga algo que 
decir y se quiera hacerlo>>. No comparte la 
visión del autor que escribe para si mismo 
porque piensa que la razón fundamental de 
la literatura es que sea un mágico acto de 
comunicación entre dos personas que no 
se conocen, y que mediante un texto, u nas 
palabras, entran en una especial relación 
en la que el emisor es el que escribe y el 
recept0r cualquier lector que en un mo
mento determinado coge un libro entre sus 
manos. Lorenzo Aguilar piensa que<< si el 
autor está encerrado en si mismo no tiene 
porque escribir, puede dedicarse a desa
rrollar mentalmente sus pensamientos>>. 
El poeta piensa que« mediante la litera

tura se puede expresartoda la belleza de la 
vida, hay que saber ser feliz en cada 
momento disfrutando de las pequeí'\as 
cosas, de la naturaleza, de la música, de la 
pintura , de la comunicación con los de
más.>> Lorenzo Aguilar se lamenta de que 
en este mundo metido de lleno en la socie
dad de consumo la gente sólo tiene tiempo 
para ver la televisión y no para leer una 
poesía que puede llevar un grado de con
centración y reflexión mayor ,siendo nece
sario releer el poema hasta encontrar la 
esencia de lo que el autor quiere decir. 
El poeta opina que es necesario que el ser 
humano y sobre todo ej_jo_ven se encuentre 
a si mismo y sepq/ver los ideales que 
marquen su trayectoria vital. El afirma que 
<<me da mucha pena cuando veo a los 
jóvenes medio bomi chos en la madrugada 
, cuando hay tantas cosas en la vida que 
merecen la pena, y que muchas veces no 

EN CASA DE ... 

se saben apreciar.>> Piensa que el secreto 
es saber ver el lado bueno de la existencia 
humana y buscar la calidad de vida más 
que el afán consumista que hace creer al 
hombre que la felicidad se encuentra en la 
posesión de cosas que inmediatamente se 
pasan de moda. Lorenzo Aguilar opina que 
la paz interior de la que el hombre actual 

. está tan necesitado se puede encontrar en 
la literatura, y aconseja a la persona que 
quiera iniciarse en la composición de poe
mas que no desprecie las normas y las 
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Un momento 
de la conver
sación que 
mantuvo 
Getafe 
Expres con 
Lorenzo 
Aguilar. 
Foto: 
Miguel Martín. 

reglas, que maneje la métrica a la perfec
ción y que luego si quiere se la salte en las 
ocasiones en que lo necesite. Así lo hizo él 
y ahora se siente satisfecho de haber 
podido crear su peculiar manera de compo
ner, peculiar como él, perfecto artista 
comprometido con su época que ama la 
vida sobre todas las cosas y que en un 
pequeí'\o cuartito de su piso de Getafe ha 
encontrado el sitio ideal para dedicarse a 
plasmar sus sentimientos. ■ 

Mutua de Accidentes de Trabajo 
precisa para su centro asistencial de Valdemoro (Madrid) 

Un Médico Tramatólogo o con experiencia en 
urgencias traumatológicas con jornada de maf\a
na y/o tarde (Ref. 60) 

Dos ATS con experiencia en urgencia y rayos X. 
Jornada de maf\ana, de 8 a 14:30, o jornada de 
tarde (de 14:30 a 21 horas. (Ref. 62) 

Un Administrativo con experiencia en Centro 
Sanitario, departamento de personal, gestoria, 
etc.Jornada de 8 a 17 horas. (Ref. 62) 

Inspector de Seguridad e Higiene para promo
ción y control de los servicios del centro (Ref. 
63). 

Interesados enviar historial profesional y pretensiones económicas, 
indicando en el sobre la referencia correspondiente al apartado 46.183 de Madrid. 
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Don Pepín 

Un gran negocio de 
pequeños detalles 

Q 

J 
osé Martinez Revuelta es el direc
tor y coopropietario de Don Pepín, 
uno de los restaurantes con mayor 
repercusión en la cocina getafen

se. A pesar de estar situado en plena 
carretera de Toledo, Don Pepin no es un 
restaurante de servicio, recurrente para los 
conductores, sino un lujo para el deleite de 
los paladares. 
Siempre se ha hablado de que los llamados 
vicios generan "placeres". En don Pepin, la 
gula se transforma, de la mano del cocinero 
Diego Cano; en un degusta¡ continuo de 
platos exquisitamente preparados y pre-

. sentados. 
Lugar recurrente para todas las visitas 
importantes de la zona sur, para reuniones 
empresariales o para celebraciones, el 
ambiente es elegante, a pesar de que, 
como indica José Martinez, «aquí no ha 
entrado un decorado_r>>. Pon Pepin ofrece 
tres ambientes, el comedor, con coquetos 

Entradas frías 
Endivias con anchoas de Laredo 
Caviar lrani "Sevruga" 
Foie-gras natural de Las Landas á las 
Uvas 

Entradas Calientes 
Croquetitas de Jabugo 
Langostinos salteados con ciruelas y 
pimiento dulce 

biombos que separan y dan intimidad, un 
antiguo alambique de cobre, una completí
sima coleq:;ión de sombreros -recabada 
por José Martinez, un cántabro que ha 
recorrido medio mundo y que <<en lugar de 
la cucharita de plata me traigo el sombrero 
de fieltro>>-, y música de Mozart, <<inevi
table porque estamos en el segundo cente
nario>>. 
La Camareta, una sala especialmente 
preparada para esas reuniones de empre
sa o comid~s privadas. Veinte comensales 
pueden disfíutar de una intimidad mayor. 
Y todo ello se abre con una barra, en la que 
predominan esas tapas tan exquisitas y 
bien hechas y la amabilidad de todo el 
personal de Don Pepin. 
Diego Cano, el Chef, es un inevitable de 
conocer en este restaurante. Figura típica 
en este restaurante e imagen representa
tiva del Don Pepin, dedica su tiempo libre a 
practicar la cocina vasco-francesa de Juan 

Recomendaciones 
Salmón fresco marinado a las hierbas, con 
aceite de oliva virgen 

Primeros 
Crepes gratinados de espárragos y picadi
llo de ave 
Aguacate con gamba y salsa 

Pescados 
Brocheta de rapé y langostinos al oporto 
Merluza con almejas 

Mari Arzak, aunque además de estos pla
tos, en el menú se introducen platos menso 
sorprendentes, pero igual de apetitosos. 
De ello puede dar clara muestra el extenso 
elenco de personalidades que han pasado 
por su restaurante, desde el Primado de 
México hasta la protagonista de La Mujer 
de Rojo, el recuerdo más agradable para 
José Martinez. 
Actualmente, se intenta que Don Pepin 
adquiera algunos caracteres mayores que 
ser un buen restaurante, como si esto fuera 
f"'\n,...n U.., ini,-.i""llr4n 11n "i,..Jn rió ovn.n~i,-.inno~ 
pvvu. 1 1a 1111\,IQUV UI 1 \,)\.,IV uv 'C,At,JV,;Jil\.,IVI IU.;) 

<<para todos aquellos empresarios que no 
tienen tiempo para ir a exposiciones, pue
dan admirar el arte mientras comen>>. 
Es dificil resistirse a los manjares que 
ofrece Don Pepin, aunque José Revuelta 
afirma que se puede comer por 2500 pese
tas perfectamente.■ 

Carnes 
Charlorta de perdiz y berenjenas 
Solomillo al queso roquefort 

Vinos 
Gonzalo de Berceo G.R. del 70 
Marqués de Cáceres G.R. del 78 
Vega Sicilia del 77 
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E 
ljuevesdía21 se presentó 
en Getafe la exposición 
ARTE 91, en la que partici-

pan la mayoría de los artistas plásti
cos de nuestra localidad. La exposi
ción, presentada por el alcalde en el 
Hospital de San José, quiere ser una 
muestra significativa de la actividad 
artística en Getafe, que puede pre
sumir de la calidad y cantidad. Esta 
exposición ha sido acompaí'iada de 
la presentación de un estupendo 
libro sobre ella, que incluye, además 
de una biografía de los artistas, la 
obra que participa en la 
exposición.■ 

AGENDA CULTURAL 

Inaugurada una sala de exposiciones 
en Parque Sur 

e orno ya dimos cuenta en el 
número anterior de GETAFE 
EXPRES,elpasadodía 14tuvo 

lugar la inauguración de la Sala de 
Exposiciones Parque Sur, situada en 
las instalaciones del parque comercial 
Parquesur. 
Esta nueva Sala viene a completar la 
oferta cultural de carácter social que 
dicho complejo comercial y de ocio , 
viene ofreciendo en Madrid. · 
Con colaboración por parte del Ayunta
miento de Leganés, la Sala de Exposi
ciones Parque Sur ofrecerá un comple-

E 
I Centro Cívico Buenavista 
(Sector 111), en la sala de 
exposiciones Pablo Serrano, 

tiene lugar ) á muestra conjunta de 
pintura, cor) los pintores María del Mar 
Martfnez C?lado, Daniel López de la 
Torre, LidiaMenedez Gacfa del Va-

E 
n el Centro Municipal de cul
tura, exposición de Nikolay 
Bratoyev, pintor búlgaro que, 

sorprendentemente se encuentra en 
plena actualidad y en el centro de la 
moda pintórica en el arte occidental. 
Con cuadros de tamaí'io medio, fondos 
oscuros y manchas abstractas de to
nos pastel, ha descubierto aspectos 
desconocidos del arte búlgaro .■ 

to programa de exposiciones de pintura, 
escultura y otras de carácter cultural 
que enriquecerá de manera sustancial 
la oferta de este tipo de actividades en 
la zona sur de Madrid. 
La primera exposición que ha albergado 
la sala Parque Sur es una interesante y 
amplia muestra pictórica de la reconoci
da e internacional pintora M1 Ángeles 
del Alama, que cuenta conun extenso 
curriculum de exposiciones, premios y 
obras en diferentes países. Esta expo
sición estará abierta hasta el próximo 7 
de abril.■ · 

lle, Paula Rivera del Cura, Rosa 
María Rodríguez alonso, Maria Te
resa Amigo lllona, Pilar Lozano 
Muelas, Angeles Ortega Benito, 
Fabiola Arenas Martín e Isabel 
López.■ 

• Zona Centro 
21 planta, dos dormitorios grandes, WC, 
salón y cocina. 
Precio.- 6.750.000 ptas. 
• Zona S. Isidro 
21 planta, 2 dosmltorios, WC completo, 
cocina reformada, salón, hall, ventanas 
de aluminio, puertas de madera, puerta 

• de la calle brindada, pintado a gotelet. 
Precio 7 .000.000. ptas. 
• Zona Juan de la Cierva 
Principal exterior, 3 dormltorlos,WC 
completo, cocina amueblada, trastero 
aluminio en ventanas, suelos de plaque
ta, armarlo empotrado, muy reformado, 
terraza. 
Pretjo.- 8.500.000 ptas. 

Pisos nuevos 
desde 

15.000.000ptas 

OFICINAS 
VENTA Y ALQUILER 

INMEJORABLE ZONA 

LOCALES 
VENTA Y ALQUILER 

EN TODAS LAS 
ZONAS DE GETAFE 

GETAFE: 
CHALETS DESDE 
18.200.000ptas. 

GRIÑON: 
CHALETS, PARCELAS, 
TERRENOS, ETC. 
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SIMBOLO DE CONFIANZA 

ASOCIACIONES ADHERIDAS 
~ . 

Unión de Consümidores de Getaf e 
ASGECO. Asociación General de 
Consumidores 
ACUREMA. Asociación de 
Consumidores y Usuarios de la 
Región de Madrid 
UNAE. Unión Cívica Nacional de 
Consumidores y Amas de Hogar de 
España 
OCU. Organización de 
Consumidores y Usuari'C)S~ 
ACOGE. Asociación .de 
Comerciantes .dé· Géfafe . . 
CMP. Asociació{C~~ercia.ntes y 
Profesionales Calle Madrid Peatonal 
Gremio Hostelería de Getafé. · 
ANCED. Asociación Nacional de 
Centros de Enseñanza a Distancia. 
CEPYME Madrid. Confederación de 
la Pequeña y Mediana Empresa de 
Madrid 
COPYME. Confederación General de 
las Pequeñas y Medianas Empresas 
del Estado Español. 
ASETRA. Asociación Empresarios 
Talleres Reparación de Automóviles 
de Madrid 
Asociación de Tintoreros. 

Los establecimientos que ostentan 
éste símbolo aceptan la Junta Arbitral 
de Consumo como forma amis fosa pa
ra resolver diferencias con sus consu
midores y/o usuarios. 

Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) 
Ayuntamiento de Getaf e 

Establecimiento adherido 

ARBITRAJE DE RECLAMACIONES 
DECONSUMO 

llJ 
OMIC 

INFORMATE EN: 
C/. MADRID, 10. GETAFE 
682 64 11 - 695 56 29 
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La Carlos 111 en datos 
Un total de 11.599 jóvenes presentaron solicitud duran
te el ano 90 para ser admitidos en la Universidad Carlos 
111 de Madrid. De ellos, 1.070 deseaban expresamente 
estudiar en la nueva universidad madrilena y la diplo
matura más solicitada era la de Biblioteconomía y Docu
mentación, que se inició este ano en el campus de 
Leganés. 

e S.G. 

D 
el total de las 11.599 solicitudes para centros de la 
Universidad Carlos III de Madrid. De éstas, 1. 701 -casi 
un 14,67%- pedían como primera opción este centro. 
1.105 (un 9,53%) solicitaban un centro de esta univer-
sidad en 22 lugar, el 13,21 % en tercer lugar, el 15, 76% 

en cuarto lugar y el 46,84% restante en quinto lugar o posteriores. 
En cuanto a carreras más apetecidas, la Diplomatura de Bibliote
conomía y Documentación, que.comenzó a funcionar este año en 
el camous de Leganés, fue la más solicitada, con más del 50% de 
las solicitudes. Los porcentajes correspondientes al resto de 
estudios estaban dirigidos a la diplomatura de Empresariales (un 
47,6%), a la diplomatura de Informática-el ~5,5%- a la licenciatura 
de Derecho un 18,6%, seg ido por la licenciatura de Empresariales 
y de Económicas, con un 15,5% y un 14,54%, respectivamente. 
Sin embargo, de los 11.599 jóvenes que podían acceder a las aulas 
de la nueva universidad, sólo fueron admitidos 1.740 alumnos, lo 
que representa un 15% de todas las solicitudes. El mayor porcen
taje de los admitidos lo fue en la licenciatura de Derecho, con un 
total de 447 (25,69%), seguida esta por la licenciatura de Econó
micas y empresariales. Curiosamente, Biblioteconomía y Docu
mentación, la diplomatura más solicitada, fue una de las que 
menos alumnos recibió, con sólo 201, un 11,55%. 

El 100% de los alumnos de Informática 

El total de jóvenes que habían solicitado el ingreso en la diploma
tura de Informática de la Universidad Carlos III fueron admitidos. 
Igual suerte corrieron la mayoría de los que quería obtener la 
licenciatura de Empresariales en el campus getafense y lo mani
festaron como primera opción. Un 99,70% de ellos consiguieron 
cumplir su deseo. 
Igualmente, la diplomatura de empresariales, las licenciaturas de 
Derecho y Económicas y la diplomatura de biblioteconomía en la 
Carlos III dieron respuesta a aquellos que la solicitaban como 
primera opción - el 88,31 %,un 80,54%, un 80,49% y un 77,61 %, 
respectivamente-.■ 

1 M PRENTA-PAPELERIA 
' 

lode 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
·TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 

MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 
LIBROS·DE TEXTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 

SOLICITUDES PARA LA UNIV. CARLOS 111 

EMPR(L) 
2852 

INFORM 
1674 

BIBLIOT 
EMPR.(D) 551 

1320 
CENTRO SOLICITADO EN PRIMER LUGAR 

ALUMNOS ADMITIDOS EN LA UNIV. CARLOS 111 
SEGUN CENTRO DE ADMISION 

EMPR.(L). 
328 

EMPR.(D) 
248 

INFORM 
14 7 

De las 11.599 solicitudes recibidas han sido admitidos 1.740 alumnos 
(el 15% del total de las solicitudes). La distribución es la siguiente: 

Número Porcentaje 

Licenciaturas: 
- Derecho ........ ............ 447 ...... ......... 25,69% 

- Econónúcas ............ .. 369 ............... 21,21 % 

- Empresariales .......... 328 ............... 18,85% 

Diploma turas: 
- Empresariales .......... 248 ........ ....... 14,25% 

- Bibliotecononúa ...... 201 ............... 11,55% 

- Informática ............... 147 ............ ..... 8,45% 

Total 1.740 100,00% 

..._ ... La 
Esquinitar 
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¿AUN NO HAS ADQUIRIDO 
TU VIVIENDA? 

TENEMOS LA SOLUCIÓN MÁS ADECUADA 

ENGETAFE 
ZONA NORTE 

VIVIENDAS V.P.O. (Precio tasado) 
2ª FASE DEL PLAN URBANÍSTICO VIVIR EN GETAFE 

SI AÚN NO HAS ADQUIRIDO UNA VIVIENDA, TENEMOS 
LA SOLUCIÓN QUE SE AJUSTA A TUS POSIBILIDADES 

O Pisos y chalets adosados en Getafe 
O En la zona con la urbanización más moderna 
O Con la mejor financiación y a más largo plazo 
O En régimen de cooperativa, los equipos más solventes y con mayor experiencia, nos ocupamos de 

que, al fin, puedas lograr tu objetivo. 

Infórmate en C./ Madrid, 10-22 A. Teléfono 682 15 97. 28.901 Getafe (Madrid) 
Horarios de Oficina: de 10 a 13 y de 16:30 a 20 horas, de lunes a viernes 

DESARROLLO DE NUEVAS VIVIENDAS,S.A. 
QUE GESTIONAN LAS COOPERATIVAS PUERTA DE ANDALUCÍA Y VIVIR EN GETAFE 
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La Semana Santa 
Getafense 

En Getafe, antes de la contienda civil, la Semana Santa era una tradición que seguía unas 
pautas marcadas en siglos anteriores. Esta tradición antiquísima sufrió un importante pa
rón con la Guerra Civil y la posterior post-guerra, que deshicieron este recordatorio de la 

Pasión, Muerte y Posterior Resurrección de Dios hecho Hombre. La tradición volvió a reto
marse y, hoy, los pasos procesionales vuelven a las calles, pero nunca viene mal una mira

da atrás, a la antigua celebración de la Semana Santa getafense. 

S 
egún recoge Pedro 
Pingarrón en un artí
culo sobre la Semana 

Santa getafense, el Domingo 
de Ramos un carro de olivo era 
bendecido en la Iglesia de la 
Magdalena y, los fieles, una 
vez bendecidos los ramos, sa
lían en procesión por el jardín 
que había frente a la Iglesia. 
El miércoles santo no había 
procesión, pero se asistía a un 
acto en las iglesias 
denominado "Tinieblas", que 
simbolizaba la oscuridad y el 
caos producido por la muerte 
del Hijo de Dios. "Una vez 
apagados los cirios, el barullo, 
el desbarajuste y la confusión 
producidas por el sonido de las 
carradas y el movimiento de los 
bancos ensordecía la paz ecle
sial". 
El Jueves Santo, a las diez de la 
mañana, las campanas llama
ban a los fieles ~ára los Santos 
Oficios. A las cuatro de la 
tarde, "el párr~co lavaba los 
pies a doce pobres, que aparte 
de salir con los pinrreles lim
pios, se /levaban los bolsillos 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

Fieles de Getafe en el interior de la iglesia de La Magdale
na. Foto: Miguel Martín. 

MENSAJERIA 
URGENTE 

URBANO, NACIONAL 
E INTERNACIONAL 

TENEMOS CANAL + (l) 683 83 38 
Felipe Estevez, 4 GETAFE Plaza de las Cuestas 28901 GETAFE 

llenos, con las sustanciosa li
mosna que el párroco repar
tía". A las seis de la tarde se 
celebraban de nuevo las Tinie
blas. 
Los más significas del Viernes 
Santo era el Sermón del Des
cenclmlento. Después se 
simulaba el descendimiento de 
la cruz y el Cristo era acomoda
do en un sepulcro, a los pies de 
María, lo c1.1al constituía el pa
radigma del Santo Entierro, 
que posteriormente salía en 
procesión. 
El sábado se celebraba la 
Resurrección y, "el pueblo de 
Getafe acudía con vasijas, 
botellas y otros recipientes 
para llenarlos de agua bendita, 
que se rociaba en las puertas y 
rincones de la casa como pro
tección contra Satanás". 
La Semana Santa concluía con 
la celebración del domingo de 
Pascua, con una procesión en 
la que el Cristo resucitado y su 
Madre se encontraban en la 
Plaza del Ayuntamiento. La 
resurrección se celebraba con 
una cucaña en dicha plaza .■ 
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Cruci·grama 

HORIZONTALES: 1. 
Que procura hacer el 
bien ajeno. - 2. Dei
dad egipcia. Voz de 
mando. Flor heráldica. 

123456789 
1 
2 
3 

~ 3. Inventor del tonó- 4 
grafo. Nombre de le- 5 
tra. - 4. Sujeta. Cifras 6 
romanas. Conjunción. 
5. Señale. Forma del 7 
pronombre. - 6. Nota 8 . 
musical. Escogen. - 9 t--+--+--+--
7. Matrícula de Italia. 
Que no tiene olor. - 8. 
En la mitología latina diosa de la belleza. Movimiento 
convulsivo. - 9. Tenga aversión. Signo del zodíaco. 

VERTICALES: 1. Criba grande. Cantante de gran méri
to. - 2. Sagaz. Al revés, nombre de letra. - 3. Símbolo de 
la temperatura. Vocales distintas. Instituto Nacional de 
Industria. - 4. Igualdad en la superficie. Delgado. - 5. 
Anfibios que conservan la cola toda su vida. - 6. Vocal. 
Al revés letras seguidas. Cifras romanas. Inicial de Laura. 
7. Sociedad limitada. Parte posterior del cuello. - 8. Hu
morista. Formal. - 9. Limpieza. Al revés, preposición. 

SOLUCION 
Al,. ·.CRUCIGRAMA 

. DEL N11 ANTERIOR 

A B S K U D A O L 
L R V ~ P B E O A 
FOCMFEILS 
WNGTOALLA 
H C N D X I G D A 
V E I A R E O P Y 
U A Q B O P J F O 
W D M Q D Z G K E 
R O H R A D I O S 
S R S I Ñ B S T U 
R R O D A T O L F 
T A J C B O M O N 

GETAFE EXPRES 

SOLUCIONA LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
N11 ANTERIOR 

SOPA 
DE LETRAS 

LOCALIZAR 
SIETE COSAS 
QUE SE SUELEN 
LLEVARA LA 
PLAYA 

Frases célebres FARMACIAS DE GUARDIA 

Teléfonos de interés 

"La belleza parece en la vida, 
pero es inmortal en el arte" 

Leonardo Da Vinci 

"De las dificultades nacen los 
milagros" 

La Bruyere 

"El oro vale por veinte oradores" 
Shakespeare 

A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a5) 
D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 
Día 30 C/ Garcilaso, 42 (C) 

Avda. de los Ángeles, 9 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 31 Avda. de los Ángeles, 47 (B) 
C/ Madrid, 40 (E) . 

Día 1 de abrí! 
C/ Murcia, 6 (C) 
C/ Serranillos, 19 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 2 C/ Córdoba, 2 (A) 
C/ Madrid, 48 (E) 

Día 3 C/ Granada, 3 (C) 
C/ General Pingarrón, 9 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 4 C/ Aragón, 34 (C) 
C/ Perales, 11 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

30 AÑOS AL SERVICIO DE USTED'AVALAN 
NUESTRA CALIDAD Y SERIEDAD 

_FACILIDADES HASTA 36 MESES, V/SITE!WOS 

MUEBLES 

Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado n111 
Juz-gado nll2 

RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

Villaverde, 33 
Teléf.: 695 77 31 
GETAFE 

• KARATE 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-9S-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO 

• FISICO-CULTURISMO 

Y a partir del mes de marzo 

Pasión, 28 Avda. Juan de la Cierva, 33 GIMNASIA RITMICA GYM JAZZ 

Teléf.: 695 45 73 GETAFE Teléf.: 695 78 25 O F E R T A I Mes de Marzo. no cobramos Malrlcula en eslas dos actividades 
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